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An die Jugendleiter / -innen  
der Vereine der KG 04 Rheintal-

Hardt 
  

Philippsburg, 13.11.2018 
 
 
 

Protokoll zur Jugendsitzung der KG 04  
am 02.11.2018 beim HSV Oftersheim 

  
 
 

Beginn 17:40 Uhr  

 

TOP 1: Begrüßung  

 

Elias Becker begrüßte alle anwesenden Jugendlichen und Jugendleiter sowie Peter Reinhard von der KG 04 

Vorstandschaft. 

. 

TOP 2:  Jahresrückblick 

   

  Elias verlas seinen Jahresbericht, der diesem Protokoll beigefügt ist. 

 

TOP 3:  Sportlerehrung 

  

Die Meisterfeier wird am Sonntag den 17.03.2019 um 14:00 Uhr in Tairnbach stattfinden und von der Jugend 

durchgeführt. Näheres wird in der nächsten Jugendleitersitzung besprochen. 

    

Top 4:  Wahl des Kassiers 

 

 Franziska Schmitteckert kann aufgrund ihres Studiums bzw. der Entfernung die Kasse nicht mehr weiter führen. 

 Daher stand eine Neuwahl auf dem Programm. Zur Verfügung stellten sich Celine Leipert und Anja Amolsch. 

 In geheimer Wahl haben sich die anwesenden Jugendlichen für Anja Amolsch entschieden. Anja nahm die Wahl 

  an. 

 

 

TOP 5: Planung 2019 

 

 Elias und Dennis fragten in die Runde, welche Aktivitäten für 2019 geplant werden sollten. 

 Folgende Wünsche wurden geäußert: Kletterwald Viernheim, ein Freizeitpark, eine Nachtwanderung 

eventuell ein Turnier (Anzeigen und Werbung dann über die einzelnen Vereine in den örtlichen Zeitungen und 

Ortsblättern), Schlittschuhfahren mit DVD-Abend und Übernachtung, Trainingszeltlager (dafür hat Elias schon 

Dennis Wesel und Florian Leitmann als Trainer gewinnen können), Europabad Karlsruhe, 

Indoorsport/Soccerarena. 

. 

 Des Weiteren wurde auf Nachfrage von Elias gewünscht, dass der Jugendtag weiterhin als „Abendveranstaltung“ 
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 ohne Hund/Training durchgeführt werden soll. 

 

 Ebenfalls gewünscht wurde, dass Termine rechtzeitiger bekannt gegeben werden sollen. 

 Bei der nächsten Jugendleitersitzung wird versucht, so viele Termine wie möglich schon festzulegen. 

 

TOP 6:  Sonstiges 

 

 Gemeinsame Jugendtrainings sollen wieder angeboten werden. 

 

Franziska Schmitteckert, die etwas später dazu gestoßen ist, verlas den Kassenbericht für das vergangene 

Sportjahr. Danach prüften Dominik Knorr und Laura Derenbach die Kasse. 

Sie bescheinigten Franziska eine lückenlos geführte Buchhaltung und die Unterlagen konnten an Anja Amolsch 

übergeben werden. 

 

  

 

 

Ende: 18:45 Uhr 

 

 

 

 ____Elias Becker___    ___Marion Derenbach_____ 

       (Jugendleiter)          (Schriftführerin) 
 


